



LE MOT DU MAIRE

Le RUGBY CLUB ORLÉANAIS, est un club qui a su adapter ses ambitions à ses moyens.

Dirigé, tant sur le plan technique qu'administratif par un groupe de passionnés, le R.C.O. effectue un travail de formation en profondeur qui assure une base solide et une permanence de résultats très honorables pour l'ensemble de ses équipes.

Cette prudence dans la gestion ne signifie pas un manque d'ambition. Un plan de développement, raisonnablement étalé sur trois ans, doit permettre à l'équipe fanion de retrouver sa place parmi l'élite nationale.

J'adresse mes encouragements à tous, joueurs, dirigeants, supporters, pour que cette saison soit celle des espérances et la juste récompense des efforts consentis.

Jean-Pierre SUEUR
Député-Maire d'ORLÉANS.